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順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

1 
粥 川  章 

（新生クラブ） 

1．生産性向上に向けた農業振興策につ

いて 

 

 

2．廃校になった小学校の今後のあり方

について 

 

(1)生産資材高騰による農家経営に与え

る影響は 

(2)堆肥の生産量と確保は 

(3)「減肥マニュアル」の作成について 

(1)教室内に収納されている古い教材や

備品の整理の考え方 

(2)老朽校舎の今後の方向性 

2 
牧 野 勇 司 

（民政クラブ） 

1．士別市職員の募集要綱について 

2．食料自給率向上対策について 

 

3．国営農地再編整備事業について 

 

4．農畜産物加工体験交流工房について

 

5．学校給食の充実について 

 

 

6．地域医療の充実に向けて 

(1)民間企業職務経験枠の新設 

(1)耕作放棄地の調査状況と対応策 

(2)米粉製品の試作研究 

(1)事業採択と規模 

(2)離農しても離村しない施策の樹立 

(1)運営協議会の設立と管理・運営 

(2)機器購入の協議状況 

(1)地元産小麦「春よ恋」の試食状況と今

後の活用 

(2)アレルギー対応給食の実施 

 

3 
小 池 浩 美 

（日本共産党） 

1．深刻な原油価格の高騰に対する市民

の暮らし支援策について 

2．士別霊園内に公衆トイレの設置を 

3．公営住宅（西栄団地・西団地・あけ

ぼの団地）の玄関段差などの改修・

整備を 

4．教育行政について 

 

4 
谷 口 隆 德 

（ 新 風 会 ） 

1．統廃合による旧校舎等の利用現況と

利活用について 
2．市共同墓地の管理状況及び旧朝日町

火葬場について 

 

5 
丹  正 臣 

（新生クラブ） 

1．制限付一般競争入札ついて 

2．原油高による市内経済界における対

策について 
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6 
平 野 洋 一 

（民政クラブ） 

1．地域内生活道路の整備について 

2．コミュニティ活動の効率的運営と組

織強化について 

(1)名越通踏切改良事業を急げ 

(1)各自治会組織の育成強化を図れ 

 

7 
山 田 道 行 

（新生クラブ） 

1．ホタルと観光の共存について 

2．地産地消と学校給食について 

 

 

8 
柿崎 由美子 

（市民クラブ） 

1．公的施設の照明等の安全対策につい

て 

 

2．羊の飼養体制強化策として取り組ん

だ季節外繁殖の成果について 

3．地場産業の育成施策について 

4．2009 年度予算編成における「水田

等有効活用促進対策・耕作放棄地等

再生利用緊急対策」に対する所見を

問う 

(1)市庁舎周辺 

(2)通学路 

(3)冬期間の凍結対策 

 

 

 

 

 

 

 

9 
菅 原 清 一 郎 

（拓新クラブ） 

1．除雪対策について 

 

 

 

 

 

2．雲と羊の丘周辺環境維持について  

 

 

3．火災警報装置設置事業の進捗につい

て 

 

4．自殺防止対策について 

 

(1)機械燃料費高騰による委託予算反映

と財政影響は 

(2)融雪施設貸付制度の見直しは 

(3)公営住宅の融雪施設事業の成果と今

後の対策は 

(4)委託先の事業量の見直しは 

(1)周辺管理維持の主体は 

(2)生活環境保全林整備事業後の管理が

不十分だが 

(1)警報装置の設置広報活動は 

(2)公共施設と一般住宅の設置達成度と

見通しは 

(1)自殺防止条例制定などの対策は 

(2)市庁舎内に相談窓口の設置は 

10 
遠 山 昭 二 

（拓新クラブ） 

1．緑豊かなまちづくりについて 

 

 

2．ふるさと農園づくりについて 

 

(1)森林の育成と森林に親しむ環境づく

り 

(2)街路や公園などに豊かな緑の空間を 

(1)過疎化対策、高齢者の生きがい対策と

しての農園づくりについて 

 



 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

11 
井 上 久 嗣 

（ 新 風 会 ） 

1．「商業の振興に関する条例」の制定

を 
2．市税等のサフォークスタンプでの支

払い受け入れの可能性は 

 

 

 

12 
斉 藤  昇 

（日本共産党） 

1．市立病院の改革プランについて 

2．無認可保育所について 

3．コスモス苑のショートステイについ

て 

 

 

13 
伊 藤 隆 雄 

（民政クラブ） 

1．19 年度決算状況と今後の財政収支

の見通しについて 

 

 

 

 

 

2．高騰する農業生産資材の対策につい

て 

 

(1)19 年度決算黒字の要因は 

(2)20 年度普通交付税の分析は 

(3)今後の補正を含めた財政の見通しは 

(4)病院事業会計への対応と今後の住民

サービスの低下、総合計画事業への影

響は 

(5)19 年度財政健全化判断比率について 

(1)21 年の営農計画と経営持続への影響

は 

(2)国への要請と市独自の支援策は 

14 
田 宮 正 秋 

（新生クラブ） 

1．携帯電話リサイクルの推進について

2．雇用促進住宅の退去者支援について

3．初の「自殺実態白書」の活用につい

て 

 

 

 


